
その他意見一覧表

№ 意　　　　　　　　　　　見

1
・議会報告会への参加募集募集を一考されたい。
・各種団体（老人クラブ、婦人会等）の会合等を利用されたら。
・議員から手紙は？

2 報告会に参加する人が少ないので、大勢参加してもらえるように工夫してほしい。

3 総代を通じて意見交換会の案内をしてほしい。

4 毎回、議会報告をしますが、質問に対して返事、回答がない。

5

議員報酬のアップにより議員のなり手がなくならないようにする。少数精鋭でヤル気
満々の議員さんに期待します。
新卒者の地元就職を増やしてほしい。
新規就農に向いている予算のようなものがあれば地元の子供達が地元に残りやすいよう
企業にも働きかけていく。
部落集会所に簡易水道がない。補助金でなんとかならないか。各家庭に均等割はできな
いので意見がまとまらない。（貧富の差がある。）
ラストワンの設備があるので、その使用方法の講習会を。各地域で勉強会等を開催して
ほしい。

6 今年計画された事業について、どうなっているか経過報告が知りたい。

7 報告会の開催は、平日、休日どちらでもいい。

8 「天下り」のやり方には絶対反対です。一般公募するなり考えてください。

9 今回の議会報告会の日程告知が遅すぎる。ホームページ等もっと活用すべき。

10

①佐賀県武雄市では「お結び課」を作り、発足から３年半で５０組ぐらい成婚したそう
です。世話を焼く適任者は外部から公募し採用した「お結び課長」として、非常勤で
「月給は固定給わずか８万円強＋成婚１組の歩合３万円」にすぎない。５０組のうち割
合は８割が市外の相手と結婚している。この役割は「他人の世話を焼くことが好き」で
なければならない。
②議員１割、公務員１割減して、給料を８％減らせば少子化対策に約２億２０００万円
～３０００万円を回すことができるので、保育費、給食費に回すことができます。
③観光周辺地の道路、登校通学路の整備をもう一度精査し、早めに整備してください。
（特に新見美術館のアクセスが悪い）
④買い物、ガソリン、たばこ等を市内で買って、市の税収を増やすことをＰＲする。

11 各地域で要望等が提出された時の途中経過等の報告をしてほしい。最低でも年に１回。

12

意見や要望に対して検討した内容や具体的な対策を住民にフィードバックする必要があ
ると思う。
廃校舎の備品の現状を確認して活用できるものがあれば地域で使えるような取り組みが
必要である。

13
地域ボランティアばかりに押しつけるのはやめて、市がもう少しボランティア活動に力
を入れてもらいたい。市職員も、休日給を出すようなことはしないで、ボランティアで
参加してみたら？

14
・多くの要望が出ました。聴いて帰られて、どのように対応され、どのような回答がで
きるのか、電話等での回答でなく文書で回答してほしい。
・前年度に出た要望等の回答を持って議会報告に来てほしい。
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15
本日の意見・要望をしっかり伝えていただき結果を公表してほしい。一方通行の会議は
必要ない。回答を伝えていただきたい。

16

・報告会の開催は午前中がよい。
・足見、草間、土橋、豊永台地の観光拡大化。
・ぶどう、大根等のような台地を代表するものをさらに増やすことに議員さんのさらな
る力の結集をお願いしたい。

17 自助、共助、公助の中で自助の必要性を感じた。

18
議員さんは頑張っていると思うが市民には見えない。それは、地域の個人のことをやっ
ていると大変だと思う。

19
それぞれの議員の方が、もっと市民の声を聞き行動してもらいたい。
次世代の子どもに負債を残さないよう、財政の管理、無駄づかいをなくし努力してくだ
さい。

20 印刷が黒くてわかりにくい。

21 広報紙はわかりやすくしてほしい。委員会の内容を載せてほしい。

22 報告会の開催については、平日・休日、春・夏・秋・冬いつでも結構です。

23 議員の１名減をする。

24 予算、決算時のチェック機能を果たし、今後十分に検討してほしい。

25 大変実りある報告会に参加させてもらって良かったです。

26 要望でなく対案を出してほしい。

27 開催時期は、秋のもう少し早い時期がいい。

28
意見交換会だが、高齢化で聞き取りにくくなっているため参加に消極的になっている人
もいる。補聴システム等考えていただきたい。

29

・わかりやすい報告文書を作成していただきたい。
・相談したいことがあっても聞く人がいなければ発信できない。聞く耳を持ってほし
い。
・議員さんが報告会のあることを知り合いにでも知らせて参加してもらう努力が必要。
スキルアップも！！

30
・財政について議会で市民（よくわからない人々）にわかるよう質問してほしい。
・市民の財産・資産について、一人暮らしの高齢者が困っている。なんとかならぬか。

31 報告会の開催は、平日、休日どちらでもよい。

32

33

34

35

36
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